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COMPTE-RENDU DE LA REUNION 
DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 31 mars 2023 à 17 H 30. 

 

* * * * * 
Présents : Jean Noël Bellocq, Pierre Cospain, Gérard Davy, Bruno Delcampe, Yves Guennec, Gérard 

Lebert François Nabucet, Benoît Renard, François Serrano, Paul Suinat, Yves Thomère, Gérard Vallée. 
 

Absents excusés : Patrick Joyeux, Jean Pierre Trippier, Jean Pierre Tempo. 
 
 

ORDRE DU JOUR 
 

- Préambule : 
 
Avant de débuter ce premier point, un tour de table est fait afin de que les deux nouveaux 
administrateurs présents, Bruno Delcampe et François Nabucet se présentent et apprennent à 
nous connaître. 

 
 

1- Election du Bureau 
 
Paul Suinat, Vice-Président et doyen d’âge de notre assemblée, préside cette élection du Bureau. 
 
Yves Thomère, notre Président annonce qu’il ne se représente pas comme il l’avait indiqué lors 
de notre CA du 24 février 2023. 
 
Paul Suinat demande s’il y a un ou des candidats au poste de Président de notre association. 

 
Benoît Renard fait acte de candidature, suite aux sollicitations qu’il a reçues de certains des 
administrateurs depuis l’annonce du départ d’Yves Thomère mais aussi en posant quelques 
conditions. 
 
Il souhaite : 
 
- Que le Vice- Président actuel Paul Suinat qui avait lui aussi indiqué qu’il souhaitait quitter son 
poste, poursuive au moins pendant un an afin d’aider le nouveau président et de le guider et 
conseiller dans le dossier portuaire en particulier. 
 
- Qu’Yves Thomère notre Président sortant reste garde son siège au conseil portuaire et devienne 
le référent de notre association à l’UNAN 56 
 
- Que Jean Noêl Bellocq, notre trésorier poursuive cette mission 
 
- Que Pierre Cospain poursuive l’animation de la commission loisirs, épaulé par Yves Guenec 
pour la partie voile et le 100% Nautik. 
 
- Que nos intendants, Jean Pierre Trippier et Gérard Davy, secondés par François Serrano 
continuent d’assurer la mission oh combien indispensable de convivialité au sein de l’APPEP. 
- Et qu’enfin que chaque administrateur en fonction de ses compétences et envies puisse 
s’investir et afin que se crée une véritable équipe pour faire vivre et rayonner notre association. 
 
Ces requêtes ayant été acceptées par les membres sollicités et aucun autre candidat ne se 
présentant, Paul Suinat procède à un vote à main levée pour le poste de Président.  
 
Benoît Renard est élu à l’unanimité. 
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Pour le poste de Vice-Président, Paul Suinat est reconduit à l’unanimité ainsi que Jean Noël 
Bellocq pour le poste de Trésorier et yves Guenec comme trésorier adjoint. 
 
Concernant le poste de secrétaire qui était assuré par Benoît Renard, Patrick Joyeux qui était 
secrétaire-adjoint sera sollicité et Benoît Renard cumulera la fonction de Président et de 
secrétaire adjoint. Un vote sur le poste de secrétaire sera programmé lors du prochain CA. 
 
Une information sera mise sur le site pour informer les adhérents de ces changements et contacts 
seront pris avec Loire Atlantique Nautisme, la Mairie et les différentes autorités. 
 
 

2- Point sur les activités (100% Nautik, sortie Hoëdic…) 
 

Pour le 100% Nautik, Yves Guenec indique qu’à ce jour et malgré le démarchage lors de 
l’assemblée générale et le courriel envoyé aux adhérents, il n’y a pas encore beaucoup 
d’inscriptions, 5 bateaux seulement sont inscrits. L’association « Quai des voiles » basée au 
Pouliguen, nous épaulera avec deux anciens voiliers. Cette association souhaite un 
rapprochement avec l’APPEP et va organiser une animation sur le port du Pouliguen à laquelle 
l’APPEP sera conviée et bénéficiera d’un stand. Une rencontre est prévue avec le Président le 12 
avril. 
 
Yves Guenec sollicite un budget de 45 € pour réaliser le fléchage des 100% Nautik, budget bien 
évidemment accordé. 
 
Concernant la sortie Hoëdic, déjà quelques équipages engagés. 
 
Pierre Cospain annonce avoir rencontré les responsables du Comptoir de la Mer de St Nazaire et 
en particulier son nouveau directeur Monsieur Laurent Nicolle qui envisage de rédiger une 
convention de partenariat avec l’APPEP et qui s’engage déjà intervenir lors de nos ateliers.  
Le comptoir de la mer accorde une réduction de 10% pour les adhérents de l’APPEP 
. 
La sortie « Découverte de l’estran » pour les enfants, parents et grands - parents du jeudi 20 avril 
se prépare mais encore peu d’inscriptions. 
 
Des contacts sont en cours pour préparer avec Monsieur Boisdron, l’atelier sur l’éolien en mer et 
plus particulièrement sur l’accès à celui-ci sur le banc de Guérande. 
 

 
3- Questions diverses 

 
Le vendredi 24 mars, Yves Thomère, Benoît Renard pour l’APPEP, Yves Correc et Jen Charles 
Le Bail pour l’association du port en eau profonde ont rencontré Monsieur Alain Zins, président de 
l’UNAN 56 afin de solliciter notre adhésion à l’association du Morbihan à la place de l’UNAN Pays 
de Loire qui n’assure plus aucune activité. 
Nous sommes invités au CA le 15 avril à Vannes où seront représentés les 29 associations 
composants l’UNAN 56 
Vous trouverez ci-joint le compte rendu de cette positive réunion. 
 
Rappel, nous possédons un compte à Office Dépôt pour les tirages. 
 

 
Le Secrétaire, 

 
 

 
                              Benoît RENARD 


